

佐原聖家族園新聞

H30. 8. 14第113号発行
発行責任者：飯島広司
編集：清水・小曾根・
星野・秋葉

ひまわり行事

7月18日（水）、今年のひまわり行事は、総勢21人で霞ヶ浦方面へ行ってきました。昼食は、ばんどう太郎の個室で皆さん好きな物を召し上がり、食後もゆったりと過ごすことができました。お腹いっぱいになったところで、霞ヶ浦ふれあいランドへ行きました。平日というだけあり貸切状態で、一人一人が水の知識を学ぶためのアトラクションを楽しんでいました。最後に展望台に登り、高いところから見る霞ヶ浦の景色に皆さんとても興味津々で「お家はどこにあるかな？」という声も聞こえてきました。暑い中での外出でしたが、体調不良等なく無事に帰ってこれたこと、また皆さん楽しむことが出来笑顔がたくさん見られた良い一日になりました。

ひまわり担当 赤澤明日香



♡♡今後の予定♡♡

8月25日 納涼祭	9月 5日 自治会	17日 敬老の日	24日 振替休日
27日 納涼祭振替休日	7日 部活動	19日 さつき小舎外出	26日 クラブ活動
29日 女性グループ外出②	12日 クラブ活動	21日 部活動	30日 ロザリオ福祉祭り
31日 部活動	14日 部活動	23日 秋分の日	

ナザレの家かとり

7月4日（水）～15日（日）まで、成田ユニバーサル美術館にて、橋本健司さんの絵画展が開催されました。ちょうど成田祇園祭も行われており、多くの方にご来場いただきました。

佐原の山車や町並みを描くことが好きな橋本さんですが、「成田山の山門を描いて欲しい」というリクエストがあり、現在は挑戦中です。

また、7月8日（日）は、いわがさきハウスの皆さんで、カラオケ&夕食をしました。いわがさきハウスでは、普段はハウス内でカラオケを楽しんでいますが、この日は大音量・大声で歌い、美味しいご飯を食べました。

ナザレの家かとり 逸見 諭



↑ 橋本さん絵画展

↓ いわがさきハウスカラオケ外出



社会福祉法人 ロザリオの聖母会
さわら せい かぞくえん

佐原聖家族園

〒287-0027 千葉県香取市返田323-1

TEL 0478-50-7117

FAX 0478-50-7118

佐原聖家族園E-Mail:s-kazokuen@rosario.jp

ロザリオE-Mail:honbu@rosario.jp

ロザリオHomePage:http://www.rosario.jp

編集後記

今月号はいかがでしたでしょうか？
利用者の皆さんは、外出や夏祭り等季節の行事を楽しまれています。

まだまだ暑く過ごしていく日々が続きますが暑さに負けないように体調管理に気をつけていきたいです。

<清水>



聖家族園夏祭り



7月7日(土) 聖家族園夏祭りに参加して来ました。当日は、天気も良く祭り日和でした。開会式後は、沢山の店の中から好きなものを取りに行き、フルーツやかき氷を美味しくいただきました。普段と違う雰囲気だからか食事が進みあっという間に平らげて、お腹いっぱい満足した様子でした。

地元のよさこいACTの発表では、ステージに立ち鳴子をリズム良く振り、とても楽しく参加が出来ました。沢山の交流があり、終始嬉しそうにされていました。

担当 岡 秀貴



農耕椎茸班外出①



7月4日(水)、農耕椎茸班の慰労会を行いました。まずは、飯岡海岸沿いにある『浜ゆう』へ行きました。『浜ゆう』は、飯岡漁港から仕入れた新鮮な魚貝類を、釣り船の船長が自らさばく漁師料理が売りです！その日のオススメは海次第という事で皆さん美味しい海の幸を楽しみました。注文した料理が目の前に並ぶと、エビフライやアジフライに驚く声が多く、ボリューム感いっぱいの定食に大満足でした。

食事の後は、後飯岡灯台へ行き記念撮影を行いました。風がとても強かったですが、大きく広い海を見て、皆さん気持ちよさそうにしていました。

農耕椎茸班担当 立花祥吾



村長選挙



7月4日(水)、佐原聖家族園のホールにて村長選挙を行いました。事前に小舎ごとに1名以上の候補者を挙げ、ポスターを制作・掲示して皆さんに誰に投票するか決めてもらいました。当日は、利用者・職員問わず全員が投票し、即日開票しました。今回の選挙では、いちご小舎の久保木智子さんが初の女性村長に決まり盛り上がりしました。新しい村長としての意気込みとして、「頑張ります」との言葉を頂きました。笑顔で挨拶する姿は、とても堂々とされていました。

新村長のもと、佐原聖家族園は一丸となって楽しい日々を過ごしていきたいと思ひます。又、素敵な日々を過ごして頂ける様に、職員も気持ちを新たに頑張っていきたいと思ひます。

村長選挙担当 柳 太揮



職員リレートーク28

今年度もやります！職員が自由に語る職員リレートーク。
今月号は、レクリエーション大会で司会を務めた菅谷綾野支援員です。

こんにちは♪ 菅谷 綾野です。今年から女性小舎なのはな・作業班では引き続き椎茸班を担当することになりました。また、柳支援員と一緒に自治会を担当しています。毎月皆さんに楽しく明るい話題を提供していければ良いなあと思っています。そして、今年のレクリエーション大会では、司会進行という大役やらせて頂きました!! 内気で人前で話す事が苦手な私でしたが、参加された皆さんの笑顔を見ることができて良かったなと思いました。(笑)

支援員としてまだまだ未熟で、迷惑ばかりかけていると思ひますが、一日一日を大切に、佐原聖家族園を利用している皆さんの笑顔を引き出せる様に頑張っていきたいと思ひます！ よろしくお願ひします。

